

"Aniquilan la Columna 27 de los Montoneros"

BUENOS AIRES, 5 de mayo (EFE-Latin).— El comando en jefe del ejército anunció hoy el "desbaratamiento" de la llamada "columna número 27" de la organización Montoneros que operaba en La Plata, a 50 kilómetros al sur de aquí.

El comando militar indicó que el martes pasado las fuerzas de seguridad liquidaron a Jorge Elio Martínez, considerado jefe de la columna guerrillera que actuaba en La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires, y sus alrededores.

En el curso de las operaciones fueron muertos 14 individuos de la misma organización, añade el comunicado.

Los "Montoneros" realizaron su primera acción importante en 1970 con el secuestro y asesinato del ex-presidente Pedro Aramburu.

Al llegar al gobierno los peronistas, en mayo de 1973, la guerrilla pasó a actuar legalmente. En 1974, dos meses después de la muerte de Juan Domingo Perón, los "Montoneros" denunciaron al gobierno "preimperialista" de su viuda María Estela Perón, y anunciaron su decisión de reanudar la lucha armada; un año después se declaró su ilegalidad.

Por su parte, la junta militar de gobierno y los altos mandos del ejército y la armada deliberaron hoy sobre un temario reservado, pero que incluyó el análisis de los "casos Aluar y Graiver", según señalaron fuentes castrenses.

En tanto, los miembros del triunvirato militar que gobernó el país hasta mayo de 1973 permanecían detenidos porque se investigan irregularidades en un contrato con la empresa ALUAR, parcialmente vinculada con el grupo Graiver.

Fuerzas de la policía federal allanaron el domicilio y las oficinas del general Alejandro Lanusse en busca de documentación relacionada con el "caso ALUAR", según informaron fuentes del Palacio de Justicia. A su vez, el general se negó a declarar ante el juez hasta "no estudiar sus documentos y antecedentes".

Simultáneamente, la redacción del matutino "La Opinión" registró hoy un nuevo cambio, al asumir el puesto de editora responsable la esposa del director Jacobo Timerman, detenido por su asociación con el banquero David Graiver.

400 Asaltos en un Año a un Comerciante en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 5 de mayo. (EFE).—Un comerciante, repartidor de cigarrillos, fue asaltado "solamente" 400 veces durante el año pasado en la zona de Buenos Aires.

Oscar Ortiz, el afectado por "los 400 golpes", afirmó que en la zona céntrica "hay mucha delincuencia y poca vigilancia".

Comerciantes de la zona denunciaron esa situación y señalaron que "los asaltantes y matones actúan impunemente a plena luz del día".

Los repartidores de cigarrillos manejan camionetas y distribuyen su mercancía en los millares de quioscos de la zona.

Los comerciantes indicaron que Ortiz fue asaltado 400 veces desde mediados de 1975 y en conjunto sus colegas sufrieron 600 asaltos a mano armada en el mismo lapso.

Venezuela Venderá Petróleo a Cambio de Alimentos Argentinos

CARACAS, 5 de mayo (ANSA).—El gobierno venezolano efectuará una serie de operaciones financieras con Argentina, para multiplicar el abastecimiento alimentario, mediante el trueque de productos de la dieta diaria por petróleo.

El anuncio lo hizo el consejero económico y comercial de la embajada de Argentina en Caracas, Jorge Riaboi, quien dijo que a partir de la segunda quincena de este mes se intensificarán las inversiones entre ambos países.

Informó el diplomático, que las exportaciones argentinas al mercado venezolano fueron notoriamente influidas el pasado año por las colocaciones de productos agrícolas acordadas entre organismos oficiales. Expresó además, que se producirán cambios "proporcionalmente amplios en las inversiones comerciales entre Argentina y Venezuela por las operaciones con cereales en las exportaciones argentinas hacia el mercado venezolano y otros renglones alimenticios y la venta de crudo venezolano hacia Argentina.

Señaló además, que en ambas naciones existe "la más plena conciencia de que los progresos efectuados no han sido muy relevantes si se los pondera con los amplios intereses que podrían satisfacerse mediante una acción orgánicamente ejecutada de contactos oficiales y privados.

Desde el punto de vista comercial —agregó Riaboi—, Argentina ya expresó su interés de concretar adquisiciones crecientes de material de hierro, carbón, petróleo y otros productos venezolanos. Por otra parte, su país estaría en condiciones de ofrecer la máxima cooperación en el campo de la industria automotriz, metalúrgica, mecanización y comercialización agropecuaria, dijo finalmente.